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 Anfragen-Nr.   

 AF-0020/2019  

Anfrage 

Herr Raymond Walk 
Vorsitzender der CDU-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Spielplätze 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Die CDU-Fraktion fragte in der vergangenen Legislaturperiode an, ob die Oberbürgermeisterin 
Handlungsbedarf sehe, innerstädtische Spielplätze, Spielmöglichkeiten bzw. die Aufenthaltsqualität 
der innerstädtischen öffentlichen Plätze dadurch zu verbessern, Spielgeräte aufzustellen und dadurch 
auch jungen Familien die Möglichkeit zu geben die Innenstadt mit Kindern zu erleben. 

Unter Verweis auf die bereits bestehenden öffentlichen Spielplätze außerhalb der Innenstadt lehnte 
die Oberbürgermeisterin Handlungsbedarf damals bedauerlicherweise ab. 

Ferner beantragte die CDU-Fraktion bei der Planung des Karlsplatzes die Bedürfnisse junger Familien 
zu berücksichtigen und eine Spielgerätinstallation, ein Wasserspiel oder ähnliches in die Planungen 
aufzunehmen. 

Der Tagespresse vom 19.08.2019 ist zu entnehmen, dass die Oberbürgermeisterin nunmehr „Abhilfe 
zugesagt“ habe, im innerstädtischen Bereich Spielmöglichkeiten für Kinder zu schaffen. Die CDU-
Fraktion begrüßt dies ausdrücklich, denn dadurch wird die Aufenthaltsqualität der öffentlichen Plätze 
für Familien mit Kindern und damit auch die Innenstadt an Attraktivität gewinnen. Dies wäre 
insbesondere für die Entwicklung der Stadt und nicht zuletzt auch für den städtischen Einzelhandel 
von großer Bedeutung.  

 
II. Fragestellung 

 
1. An welchen öffentlichen Plätzen plant die Oberbürgermeisterin Spielplätze/ 

Spielgeräte/Wasserspiele oder ähnliches? 

2. Gibt es hierzu bereits Planungen? Wenn ja, wie ist der Planungsstand? 

3. Gibt es Fördermittel für diese Vorhaben? Wenn ja, welche? Sind Gelder beantragt?  

 
 
 
 
 
Herr Raymond Walk 
Vorsitzender der CDU-Stadtratsfraktion 
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